

# CONFERENCIAS PATROCINADAS



# ¿4 SOLUCIONES PARA EL CONTROL DE LA MIOPIA? ISÍ, COOPERVISION LAS TIENE!

Manuel Gómez Miguel Ángel Pérez

#### **OBJETIVO GENERAL:**

CooperVision por primera vez presentará todo su porfolio de tratamientos ópticos sobre el control de la miopía que abarcan todas las opciones que actualmente presentan evidencia científica. De esta manera los profesionales optometristas encontrarán con CooperVision un amplio rango de tratamientos para abordar el creciente problema de la miopía en la población.

## **OBJETIVOS ESPECÍFICOS:**

- Proporcionar una visión detallada de cada una de las cuatro soluciones ópticas ofrecidas por CooperVision, destacando sus características, beneficios y aplicaciones clínicas específicas en el control de la miopía.
- Facilitar a los optometristas evidencias científicas que dan soporte a cada una de estas soluciones que ofrece CooperVision.
- Mostrar las oportunidades de abordar el control de la miopía en diferentes etapas del proceso de crecimien-

to miópico en la infancia y adolescencia con las soluciones que ofrece CooperVision.

### **RESUMEN:**

La miopía, un trastorno refractivo ocular caracterizado por la dificultad para enfocar objetos distantes, se ha convertido en un desafío de salud pública global, con una prevalencia en aumento en todo el mundo. Ante esta creciente preocupación, esta conferencia enmarcada en el OPTOM 24 sirve como plataforma para la presentación de las 4 soluciones ópticas de CooperVision diseñadas específicamente para abordar este problema.

La conferencia, será realizada por Manuel Gomez, responsable del equipo de Marketing y Servicios Profesionales de CooperVision y por Miguel Angel Perez, Especialista Senior de MiSight, ambos expertos en el campo del control de la miopía y tiene como objetivo principal proporcionar a los profesionales una comprensión exhaustiva de las cuatro soluciones ópticas ofrecidas por CooperVision para el control efectivo de la miopía. A través de la presentación de sus características, beneficios y evidencias científicas que las soportan. Los asistentes serán guiados a través



## CONFERENCIAS PATROCINADAS

de un viaje educativo para entender cada uno de los tratamientos propuestos.

Con un breve repaso al contexto de la miopia, su prevalencia, impacto en el estilo de vida y las consecuencias en la salud ocular a largo plazo se iniciará la conferencia para establecer, una vez más, el marco de actuación de este amplio porfolio de tratamientos que CooperVision va a poner a disposición de los profesionales optometristas.

A continuación, el equipo de CooperVision presentarán cada una de las cuatro soluciones ópticas disponibles, comenzando con las lentes de contacto blandas desechables diarias MiSight® 1 day. Estas lentes, diseñadas con zonas de especiales de tratamiento para generar un pequeño desenfoque miópico, han demostrado ser efectivas en la desaceleración de la progresión de la miopía en niños y adolescentes. Se proporcionarán pautas prácticas para su adaptación, comunicación a las familias y seguimiento en la práctica clínica.

La siguiente solución presentada serán las opciones en ortoqueratología, una técnica que utiliza lentes de contacto rígidas permeables al gas para remodelar temporalmente la curvatura corneal durante la noche, lo que resulta en una corrección temporal de la miopía durante el día y una ralentización del crecimiento de la longitud axial. A través de sus colaboradores y de la propia estructura de CooperVision este sistema de control de la miopía contará con un amplio abanico de productos.

Finalmente se podrá conocer la solución diseñada por CooperVision junto con la investigación de Sight-Glass Vision en el campo de la lente oftálmica. Una gran novedad en la labor que ha venido desarrollando CooperVision durante sus muchos años de existencia donde estuvo centrada en el campo de las lentes de contacto.

A lo largo de la conferencia, se enfatizará la importancia de una evaluación cuidadosa y personalizada de cada paciente para determinar la solución óptica más adecuada para su caso específico. Se proporcionarán pautas prácticas para la selección de la solución óptica adecuada, teniendo en cuenta factores como la edad del paciente, el grado de miopía, el estilo de vida y las preferencias individuales.

Además, se fomentará la participación de los asistentes a través de una encuesta de situación del control de la miopía en España y las diferentes soluciones ópticas disponibles.

Esta conferencia de CooperVision proporcionará a los profesionales optometristas una visión integral de las soluciones ópticas de CooperVision para el control de la miopía, así como las herramientas y conocimientos necesarios para implementar estas soluciones de manera efectiva en la práctica clínica. Se destacará la importancia de abordar este problema de manera proactiva y personalizada, con el objetivo de mejorar la salud visual a largo plazo de la población.

ORGANIZA:



AVALA:



COLABORA:







